
Erfahrung mit Entfernung des KONG-Emblems ???
Beitrag von „FrankS“ vom 11. April 2006 um 23:08

Zitat von Che-Vara

...haben die Herren in Bratislava beim "Kong" Emblem aufbringen so fest
dagegengedrückt dass nun ne ordentliche Beule dran ist....

Wieso die „Herren aus Bratislava“? Ich dachte, diese Plakette wird ganz individuell von einem
6m großen, langhaarigen, schwarzen Affen angebracht?
Es würde mich nicht wundern, wenn der ‚Kong’ ein paar Zentimeter schmaler als ein normaler

Touareg ist. 

Gruß,

Frank
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